



La lettre de liaison de l'ABC du 7 Février 2022

Chers ami (e) s,

Enfin l'assemblée générale cette année a pu avoir lieu et nous voyons revenir avec bon espoir la possibilité de reprendre « la vie d'avant » pour nos activités.

Les 26 et 27 février prochains vous pourrez retrouver le stand de l'ABC au sein du Salon « Historic Auto » à Nantes (La Beaujoire).

Puis le 26 Mars notre première journée circuit de la saison à Fay de Bretagne. Vous trouverez ci-joint le nécessaire pour vous y inscrire (avant le 12 Mars). Un food-truck sera présent pour la restauration (à cocher sur l'inscription pour les intéressés) et des documents concernant le règlement de circuit notamment seront à signer par chaque pilote sur place avant de commencer la séance.

A noter un changement de date pour notre sortie karting : le 15 Mai au lieu du 22 Mai (à Sautron, 44).

Enfin, pour les retardataires, **n'oubliez pas de nous renvoyer votre réadhésion 2022.**

A très bientôt,

Charles Guilbeau, président et toute l'équipe du bureau